



Dreifaltigkeits-Hospital Lippstadt

Marien-Hospital Erwitte

Hospital zum Hl. Geist Geseke

So erreichen Sie uns:

Dreifaltigkeits-Hospital Lippstadt

Ethikkomitee
Klosterstraße 31
59555 Lippstadt

Ethikberatung

Montag bis Freitag von 8.00 - 15.00 Uhr
Tel.: (02941) 758 - 34138
ethik@dreifaltigkeits-hospital.de

Außerhalb dieser Zeiten wenden Sie sich bitte an das Info-Center unter Tel.: (02941) 758 - 0

www.dreifaltigkeits-hospital.de



Ethikkomitee im Dreifaltigkeits-Hospital

Informationen für Patienten,
Angehörige und Mitarbeiter

Ihre Katholischen Krankenhäuser
in Lippstadt, Erwitte und Geseke.





Ethikberatung im Krankenhaus

Im Rahmen der modernen und immer komplexer werdenden Medizin ergeben sich häufig Entscheidungssituationen, denen ethische Konflikte zugrunde liegen. Wir möchten dem medizinischen Personal, dem Patienten und seinen Angehörigen in schwierigen Fragestellungen beratend und unterstützend zur Seite stehen.

Unser Fokus liegt besonders auf dem Wohlergehen und der Selbstbestimmung der uns anvertrauten Patienten.

Die Beratung durch unser Team ist kostenlos. Wir unterstehen der Schweigepflicht.

Weitere Aufgaben und Informationen erhalten Sie auf unserer Internetseite (s. Rückseite).



Das Team des Ethikkomitees

Das Ethikkomitee setzt sich aus Vertretern der Ärzteschaft, des Pflegepersonals, Sozialarbeitern, Seelsorgern und Therapeuten zusammen.

Wir sind

- unabhängig
- multidisziplinär
- beratend



Unser Angebot für Sie:

Ethische Fallbesprechung

Im Rahmen eines strukturierten und moderierten Gesprächs setzen sich alle Personen, die an der Behandlung des Patienten beteiligt sind, mit zwei Vertretern des Ethikkomitees zusammen. Im Gespräch werden pflegerelevante, medizinische, soziale und ethische Probleme benannt. Ziel ist es, eine gemeinsame Handlungsempfehlung zu entwickeln. Die Verantwortung für die Behandlung des Patienten liegt weiterhin beim zuständigen Arzt.

Ethische Einzelberatung

Die Beratung wird für Patienten, Angehörige und rechtliche Vertreter angeboten, die sich in einer schwierigen ethischen Auseinandersetzung befinden. Wir unterstützen Sie bei Ihrer Entscheidungsfindung und beraten Sie gern bei der Erstellung einer Patientenverfügung.